

Le Parlatino exprime sa solidarité avec l'Équateur suite au verdict défavorable d'un tribunal d'arbitrage sur le cas Oxy



Quito, 30 novembre, (RHC)- Le Parlatino, le Parlement Latino-américain a exprimé sa solidarité avec l'Équateur suite au verdict d'un tribunal d'arbitrage qui a condamné ce pays sud-américain à payer plus d'un milliard de dollars à la pétrolière étasunienne Oxy.

Le Parlatino a adopté à l'unanimité la proposition présentée par la délégation équatorienne à la 29^e Assemblée ordinaire de cet organe régional

Les parlementaires équatoriens ont expliqué à leurs homologues que le verdict émis le 2 novembre par le *centre international* pour le règlement des différends relatifs aux investissements affecte non seulement la souveraineté et la législation nationale, mais aussi le budget de l'État.

Intervenant devant le Parlatino, la présidente de l'Assemblée Nationale de l'Équateur , Gabriela Rivadeneira, a assuré que pour payer cette amende d'un milliard 67 millions plus les intérêts il faudrait diminuer les investissements dans le domaine de l'éducation et de la santé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/77363-le-parlatino-exprime-sa-solidarite-avec-lequateur-suite-au-verdict-defavorable-dun-tribunal-darbitrage-sur-le-cas-oxy>



Radio Habana Cuba